

オアシススケッチ



園児たちが感謝の気持ちを手紙に書いて贈る

勤労感謝の日(11月23日)を前に、ほくぶ幼稚園児たちが「自分たちの町を守る、おまわりさんや消防士のおじさんに感謝の気持ちを伝えたい」との思いで感謝の手紙を書きました。

11月19日町長室、半田消防署阿久比支署、阿久比交番を訪れ、町長や署員に、書いた手紙を大きな声で「いつもありがとうございます」と読み上げ、手渡しました。



消費生活展で日ごろの暮らしを考える

あぐいくらしの会主催の第30回消費生活展が11月15日と16日の2日間、中央公民館南館ホールで行われました。「活かそう消費者の視点～一人ひとりが出来ること～」をテーマに、会で活動してきた内容をパネルなど使い展示しました。

会のメンバーは会場を訪れた一人ひとりに声を掛け、ゴミ減量のために「買い物にはマイバック持参してください」などと呼び掛けていました。



発明クラブメンバーが全国大会出場へ

阿久比町青少年少女発明クラブに所属し、「ものづくり体験教室全国大会」(11月29日東京)に出場する滝澤優太君(英比小3年)が、11月20日町長へ出場報告に訪れました。

大会では自作のプロペラカー(写真)でゴムの力を使い、長さ5メートルのコースで速さを競います。滝澤君は「優勝を目指します」と力強く健闘を誓っていました。



更生保護女性会が子育て支援を協力

11月18日、草木保育園で開かれた未就園児と親を対象とした事業「なかよし広場」に更生保護女性会のメンバーが参加し、幼児や親と楽しく触れ合いました。

更生保護女性会は、明るい地域を目指す予防活動のほかにも、子育て支援活動などさまざまなボランティア活動を行っています。

メンバーたちは「自分たちの経験を生かして、若いお父さんやお母さんに子育ての支援ができれば」と話していました。



老人クラブがグラウンドゴルフで汗を流す

11月12日、阿久比スポーツ村野球場で町老人クラブ連絡協議会グラウンドゴルフ大会が開かれました。大会には255人が参加。赤ゾーン、青ゾーンの各男女に分かれて行われ、それぞれのゾーン優勝者がプレーオフを行い、総合順位を決めました。大会結果は次のとおりです。(敬称略)

総合優勝 松下孝安(宮津) 準優勝 佐々木忠男(宮津山田)

松下さんは来年度開催の愛知県老人クラブ連合会主催の大会に出場します。



航空写真、町へ寄贈

町民体育祭レクリエーション大会(10月12日阿中運動場で開催)で、町制55周年記念に約700人が参加して人文字を作り、航空撮影した写真が出来上がり、イベントを企画した阿久比町商工会青年部が町へ3枚の写真を送りました。

写真は役場玄関ロビーに展示してあります。ご覧ください。